



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

“Unidad 3, actividad 3”

Materia:

Introducción a la medicina de trabajo.

Docente:

Dra. Ana Laura Domínguez Silva

Alumno:

Oscar Miguel Sánchez Argüello

Semestre:

5° “A”

Realiza un SOAP. Subjetivo:

- Ficha de identificación:
 - Nombre: Andrés Eduardo Cruz Morales - Fecha de ingreso: 22/11/2020
 - Edad: 35 - Sexo: Masculino - Estado civil: Casado
 - Domicilio: Belisario Domínguez 17, Comitán de Domínguez Centro, 30 Comitán de Domínguez, Chis.
 - Religión: católica - Nacionalidad: Mexicana - Ocupación: Albañil
 - Teléfono de emergencia: 963 456 34 56 - Parentesco: Esposa.
- Motivo de consulta: Ingresó por servicio de urgencias posterior a caída de altura, aproximadamente 4 metros desde una segunda planta, mientras instalaba una ventana presuntamente.
- exploración física:
 - La inspección refleja datos de heridas por erosión, datos relevantes en ambos hombros mostrando asimetría por prominencia subcutánea del extremo luxado de la clavícula. Presenta dolor a la palpación acromioclavicular, signo de la tecla de Delbet positiva e impotencia funcional acusada del hombro con aducción y rotación interna (actitud de Dessault)
- Estudio diagnósticos
 - Radiografía de tórax anteroposterior.
- Análisis en relación al riesgo presentado:
 - El paciente al no trabajar con las medidas de seguridad adecuada favoreció a que este presentara el accidente, de modo que si utilizara los arneses de seguridad y el equipo de protección adecuado se pudo haber evitado dicho accidente
- Cuáles fueron los factores de riesgo con la condición de riesgo al que estaba expuesto cuando presentó el accidente.
 - Principalmente sería los factores de riesgo mecánicos, ya que el material con el que se trabaja debe de cerciorarse que este resistirá el peso del trabajador, que está bien colocado para evitar dichos accidentes, que el equipo de seguridad se encuentre en óptimas condiciones para poder laborar de la mejor manera.
- en plan colocan plan de tratamiento
 - Tratamiento conservador: inmovilización del hombro afectado y permitir una recuperación adecuada, uso de medios físicos para reducir la inflamación, Uso de analgésicos
 - Rehabilitación para restaurar los rangos del movimiento, la fuerza y la flexibilidad lo mayormente posible.
- diagnóstico específico: luxación acromioclavicular